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本报讯 为加快推进“双十工
程”项目建设，3月 21日下午，经
开区召开了河南嵩山国际创新园
项目规划方案汇报会。航空港实
验区管委会副主任，经开区党工委
书记、管委会主任樊福太参加会
议。会议由区党工委委员、管委会

副主任师淑君主持，区规划分局、
经发局、科技局、建设局、建投公司
等部门和河南嵩山国际创新园项
目建设方参加会议。

会上，嵩山国际创新园项目主
要负责人汇报了该项目的总体规划
设计方案和园区招商引资情况，与

会者就整个项目的规划设计方案
展开讨论，提出建议。

樊福太提出几点要求:一是企
业要找准定位。作为科技创新载
体建设项目，一定要结合整个区域
的产业布局规划和本项目的土地
性质，深入思考，科学定位，拿出一

个切实可行的设计方案。二要突
出重点。作为一个产业园区，一定
要利用自身优势，重点围绕一个产
业深度谋划，结合相关产业政策将
其做大、做强、做长久，力争培育出
高端企业，找准产业培育与企业盈
利的平衡点。三要搞好合作。项

目建成后，能不能达到聚集效应，
吸引更多的有潜力的企业入驻，选
对合作方很重要。请项目建设方
充分调研市场，寻求有科研实力的
单位进行合作，培育科技创新型产
业，推进科技成果转化，做好产业规
划，谋求长远发展。记者 王赛华

本报讯 经开区管委会近日
召开重点物流企业座谈会，航空
港实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福太,
经开区党工委委员、管委会副主
任孙兵，物流园区管委会负责人
郭连喜，相关局办及 10家重点物

流企业（顺丰、中通、京东、鲜易冷
链、九州通医药、康信医药、华南
日通、海通、鸿泰物流、普洛斯）负
责人参加会议。

会议听取了物流企业目前
的发展情况、存在问题及对经开
区管理服务的意见、建议，讨论

了物流业转型发展、创新发展、
提质增效的打算及建议，并提出
了对郑州市（经开区）建设国际
物流中心及发展多式联运的看
法及意见。

樊福太表示，一要规范管
理。要严格准入、规范建设、节约

土地、依法纳税。二要转型升
级。深入研究物流配送产业链的
盈利点、制高点，深入挖掘自身优
势，为物流产业的转型升级提供
保障。三要提升服务。要将区位
优势与环境相结合，提升平台建
设，降低企业运营成本。最后，樊

福太要求相关单位要及时梳理、
认真汇总各个物流企业提出的
问题及建议，要将企业提出的问
题及建议深度谋划，整理出解决
方案。
记者 王赛华
通讯员 周杰

本报讯 3月 21日下午，
经开区党工委副书记、管委
会副主任王义民带队到潮
河、前程、京航、九龙4个办事
处辖区道路工程项目建设工
地召开现场推进会，区副调
研员潘春雨，区城市管理局、
建投公司、物流园区建投、中
建城开集团、经开投发主要
负责人和办事处主要负责人

参加。
王义民一行实地查看了

二十二大街瑞绣安置区周边
道路、禄达路、经南十二路与
十七大街等 7个道路工程项
目，对各项目场地内的临时
房拆除等问题进行现场协
调，并提出要求：一是相关办
事处要按照时间节点，完成
临时房、仓库拆除和线杆迁

移等工作，确保各个重点项
目早开工、早建成。二是城
区道路工程项目指挥部要严
控时间节点，定期调度督导，
确保项目建设快速高效推
进。三是各施工单位要确保
工程质量，高水平建设，同时
要守住底线，确保项目施工
安全。
记者 李无双 通讯员 李磊

本报讯 经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民
带队实地督导生态廊道、
节点游园等重点项目推进
情况。区城市管理局局长
冀新富及相关部门和办事
处负责人参加。

王义民先后实地查看了

107辅道生态廊道项目、节点
游园改造和航海路高铁桥下
绿化提升项目，并对下一步
工作提出要求：一是责任单
位要加强与市园林局、郑大
设计院对接协调，划清规划
设计边界，确保区域绿化不
留空白。二是相关部门要加

快对各项目区域内、道路两
侧违建拆除进行清场，确保
如期完成红线内绿化任务。
三是要结合实际，节点游园
要在保留原有植物基础上归
类移植、合理布局，努力把节
点打造成亮点。
记者 卢尚卿 通讯员 李磊

本报讯 3月 16日下午，
经开区党工委委员、管委会
副主任孙兵在中铁产业园
项目现场召开推进工作会。
孙兵针对项目推进中存在的
问题实地勘察，并对存在问

题进行了责任分工。要求九
龙办事处、九龙村委、西甲村
委在清运垃圾中要严格遵守
环保政策；由九龙办事处督
促施工方在 4月 30日前完成
围墙拉建工作；由中铁服务

部落实项目内信号塔所属单
位问题，并做好迁移协调工
作；由环保局、城管局对项目
的规范施工及垃圾清运工作
进行指导，全力确保项目顺
利推进。记者 李无双

本报讯 3月 19日下午，
为推动医疗卫生设施工程项
目建设，经开区党工委委员、
管委会副主任李国立主持召
开郑州大学第二附属医院新
院区项目建设推进会。会议
首先由郑大二附院汇报了项

目进展及存在问题，然后各
职能部门针对项目存在的问
题分别发言。李国立对项目
推进工作提出具体要求：项
目单位要做好科学管理，统
筹谋划，对前期各项准备工
作交叉推进；找准问题，抓好

落实，精准发力。为加快项
目推进速度，确保按时开工
建设，项目建设指挥部可以
采取多种形式，每周召集各
相关职能部门对项目存在的
问题进行“把脉、会诊”。
记者 王赛华

经开区召开河南嵩山国际创新园项目规划方案汇报会

做好产业规划 谋求长远发展
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规范建设 为物流产业的转型升级提供保障

京东项目推进
本报讯 经开区党工委委

员、管委会副主任杨光近日带
队深入京东项目建设现场，主
持召开现场推进会，区财政局、
区征收办、物流园区发改局、前
程办事处等相关部门负责人及

京东项目方要严格按照施工计
划规定的时间节点加快推进项
目建设，有问题即向服务部报
告；前程办事处抓紧启动建筑
垃圾清运工作，确保月底前清
运结束。记者 卢尚卿

本报讯 3月19日，经开区
党工委委员、管委会副主任刘洋
主持召开EWTO核心功能集聚
区重点项目专题推进会。会议
传达了3月17日区“双十工程”
推进汇报会精神，通报了目前
博览中心、汽车口岸、正商等重
点项目情况。各项目单位对目
前工程进度进行汇报，提出需
协调解决的问题。参会单位针

对各项目单位提出的问题讨论
研究。会议重点讨论了保税中
心博览中心项目，刘洋要求相
关方面针对各项目存在的问
题，要深入研究，找出依据，做
到服从服务大局。博览中心项
目报建手续要合法合规，尽快
提交规划、建设、消防等部门进
行审批。
记者 李无双

本报讯 3月 15日上午，经
开区党工委委员、工会主席、生
态水系工程项目指挥长王宏伟
带领物流园区、区农经委、九龙
办事处等单位负责人到凤河二
期和花溪两个项目工地召开现
场协调推进会。

王宏伟对凤河二期场地内
的建筑拆除、树木采伐、土方作

业等问题现场进行了协调安
排,要求相关单位按照时间节
点解决到位，施工单位本周进
场施工。王宏伟在花溪项目现
场听取了施工方汇报工程施工
进度、质量保障、交付时间和目
前存在的困难等问题，要求施
工方按时保质保量完成工程。
记者 卢尚卿

本报讯 3月19日下午，物
流园区召开重点项目建设现场
推进会，对宇通三工厂、宇通工
程技术中心等5个项目实地督
导。会上要求相关各方做好项
目区清障、土方清运、文物勘探
等前期工作。各方面要高度重
视，振奋精神，深刻认识项目开
工建设的重要意义。贯彻落实
好区党工委、管委会关于“双十

工程”建设的总体部署，以时不
我待的紧迫感，抓紧抓实项目
推进各项工作。要突出重点，
大干快上，全力以赴推进宇通
项目建设。要建立健全施工
工地扬尘治理机制，严格物料
堆放、出入口硬化、车辆冲洗
等措施，切实做好大气污染防
治工作。
记者 王赛华
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生态水系工程项目推进
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